



Nombre de alumnos: Alexis Emanuel Sánchez Morales

Nombre del profesor: Eduardo García

Nombre del trabajo: "Ensayo"

Materia: Salud Publica Comunitaria

Grado: 7°

Grupo: "B"

Frontera Comalapa, Chiapas a 18 de Octubre de 2020.

INTRODUCCION

Cuando las personas hablan de un cierto tipo de enfermedad, muchas de ellas se alarman y empiezan a tener temor de lo porvenir y existen personas que hacen lo contrario y se preparan o previenen cierto tipo de enfermedad, las enfermedades están presentes en toda nuestra existencia y no se basa en solo personas mayores sino que también en niños. En este presente ensayo abordaremos dos unidades de proceso de enfermedad, un poco de historia y muchas teorías acerca de las enfermedades y no solo en nuestra época sino que desde hace tiempo atrás.

DESARROLLO

Bien sabemos que la ciencia ha dado un giro de 360 en nuestras vidas porque ha hecho muchas cosas de suma importancia y una de ellas es cuando vienen enfermedades graves y según incurables para los seres humanos la ciencia hace hasta lo imposible para sacar la cura. Sin embargo, de no haber existido la observación plena de la historia natural de la enfermedad en el pasado, es posible que hoy en día de los científicos no hubieran podido comprender el curso de las enfermedades. En los tiempos pasados se consideraba que algunos factores ambientales permitían la aparición de las enfermedades y también hoy en día el aire influye mucho porque de allí provienen enfermedades para la respiración

Al estudiar las causas de las enfermedades que se han planteado durante el desarrollo de la humanidad, se pueden distinguir tres grandes perspectivas; la natural, la sobrenatural y la artificial.

La historia de la definición de prioridades para las intervenciones de salud en México ofrece un ejemplo de como las presiones internas y externas se han combinado para crear un contexto político único para la reforma de la salud. Los presidentes Mexicanos deben estar sumamente informados de lo que pasa en su país y poder hacer algo contra las enfermedades, deben diseñar un paquete esencial de intervenciones, para que o porque, para que así pueda sustentar la carga de las enfermedades venideras. Las intervenciones incluidas en los servicios de salud pública y a la comunidad son principalmente aquellas trasladadas del programa ampliado de vacunación.

Desde las épocas primitivas hasta la actualidad, tanto la muerte como la enfermedad han concitado temores e inquietudes a la humanidad. Las agrupaciones humanas prehistóricas y antiguas adoptaron un enfoque casual sobre natural, específicamente mágico-religioso de la enfermedad. La historia natural de la enfermedad se divide en dos periodos La mortalidad y la carga de la enfermedad por factores de riesgo, con el potencial de intervenciones preventivas, enfatiza aún más el avance de la transición epidemiológica en México. El periodo de génesis mejor conocido como patogénico, llamado también evolución natural de la enfermedad. Se habla de un tipo de periodo y se llama periodo pre patogénico, en esta etapa la enfermedad aun desarrollada, lo que significa que la persona afectada no presenta síntomas clínicos, ni cambios a nivel celular, de tejidos u orgánicos.

La medicina jamás habría llegado a convertirse en una ciencia sin el célebre aporte de los primeros filósofos jónicos de la naturaleza quienes pretendían encontrar la clave de los enigmas del mundo mediante la observación imparcial y el reconocimiento racional, estos pensadores intentaron explicar al mundo sin invocar a los agentes sobrenaturales y definieron su actividad como una investigación sobre la naturaleza.

Me ha llamado la atención la atención tres niveles de prevención que son: nivel primario, nivel secundario y nivel terciario. El nivel primario se aplica en el periodo de génesis de la enfermedad, es decir, le entiendo que la etapa de génesis busca mantener la salud del individuo y promover a través de acciones diferentes, en esta etapa el individuo debe estar prevenido ante cierto tipo de enfermedad y cuidarse debidamente y así facilitar el mantenimiento del estado de una persona, incrementar la salud y el bienestar.

El nivel secundario se aplica cuando la prevención primaria ha fracasado y por tanto el individuo enferma, este nivel es cuando la persona no hace caso al primer nivel, se descuida y cae en cierto tipo de enfermedad y por lo tanto se llevan a cabo acciones terapéuticas con la finalidad de disminuir las consecuencias de la enfermedad, el individuo debe llevar a cabo un tratamiento adecuado para que así la enfermedad pueda ir disminuyendo.

El tercer y último nivel se dice que se aplica cuando ya no es posible los dos niveles ya antes mencionados y los tratamientos y prevenciones fracasan y en este caso se lleva a cabo un tratamiento agudo rehabilitador, el objetivo es intentar la recuperación del individuo enfermo hasta donde sea posible y tratar de recuperar su salud de tal manera que se recupere por completo. Desde las épocas primitivas hasta la actualidad tanto la muerte como la enfermedad han concitado temores e inquietudes a la humanidad.

Las agrupaciones humanas prehistóricas y antiguas adoptaron un enfoque causal sobrenatural, en lo que a la medicina respecta, muchos médicos de aquella época manifestaban que las enfermedades y la salud estaban influidas por la posición de las estrellas.

José Antonio Rivera afirma “El porfiriato no ofrecía condiciones propicias para mejorar la salud de los mexicanos, ya que el reparto desigual de la riqueza hacía que la mayoría de las personas y ante todo los pobres carecerían de servicios médicos”. Se dice que desde aquellas épocas los servicios médicos y la medicina han evolucionado y ha sabido salir adelante con la cura de enfermedades nuevas y ahora los gobiernos de esta época ofrecen a la población mejores servicios para la salud.

La salud pública como concepto histórico, con el fin de rastrear la genealogía y las prácticas culturales que brindaron un marco referencial para el nacimiento de lo que en el occidente se conoce como salud pública. Respecto al debate actual acerca de la salud y la enfermedad, básicamente se distinguen dos perspectivas: la naturalista, cuyo argumento se basa en que el concepto de salud es neutro y objetivo, negándose su conceptualización valórica y la normativa en la que se plantea que el concepto de salud tiene una carga valórica.

La recolección de basura, el entierro de los difuntos y las cañerías dan cuenta de destellos de modernidad y debemos resaltar que algunas medidas de higiene pública ya existían desde épocas tan antiguas como la colonia. La población siempre ha participado con medidas de prevención para la buena salud de los individuos. En el porfiriato una sociedad limpia representaba una sociedad sana y una sociedad sana y una sociedad sana representaba una sociedad moderna, no es casual que a muchos de nosotros nos haya tocado vivir inspecciones higiénicas realizadas por compañeros de los grados superiores durante la primaria, incluso a finales del siglo xx.

CONCLUSION

Al revisar la historia de los cuestionamientos humanos acerca de las causas de las enfermedades, puede constarse que esta incertidumbre ha suscitado una permanente inquietud, curiosidad e intentos explicativos. En consecuencia se ha desarrollado una gran diversidad de planteamientos causales, entre los que cabe destacar los naturales, puesto que son la fuente del que hacer medico científico y de los debates de la filosofía de la medicina de la actualidad. Hoy en día la ciencia a aumentado de gran manera como ya mencionaba al principio y misma la Biblia lo afirma que la ciencia está y estará aumentando de gran manera y por lo tanto siempre existirá la cura para cualquier tipo de enfermedad.